

NOTICIAS

#Noticia 01

Movimiento Gremial conmemora 50 años de existencia con presentación de libro

El pasado miércoles 06 de diciembre se realizó la presentación del libro "50 años de Gremialismo: Su influencia en el desarrollo de Chile" en el Memorial Jaime Guzmán. El trabajo fue comentado por el académico de la Pontificia Universidad Católica de Chile, Joaquín Fernando y el abogado y asesor comunicacional del comando del Presidente Sebastián Piñera, Gonzalo Cordero.

[Leer más](#)



#Noticia 02

Se inicia la jornada de Pasantías 2018 en la Fundación Jaime Guzmán

Los jóvenes líderes, además, tienen agendadas diversas actividades, entre ellas visitas al Congreso Nacional de Chile, almuerzo y diálogos con parlamentarios y visitas a algunas municipalidades de la capital.

[Leer más](#)



#Noticia 03

Programa de Escuela de Verano se toma la FJG

Un total de siete estudiantes secundarios de distintos liceos y colegios de la Región Metropolitana visitaron la Fundación Jaime Guzmán en el contexto del programa Escuela de Verano de Red Movamos.

[Leer más](#)



#Noticia 04

Fundación Jaime Guzmán expone en Comisión por Ley de Identidad de Género

Ante la presentación de nueva urgencia e indicaciones al proyecto de Ley de Identidad de Género, es que el Director del Área Legislativa, Máximo Pavez; y la abogada y miembro del área, María Teresa Urrutia, expusieron en la Comisión de Derechos Humanos de la Cámara de Diputados.

[Leer más](#)

REGIONES



40 universitarios participaron en II Encuentro Gremialista en Valparaíso

"Estamos muy contentos pues nuestro objetivo fue que los jóvenes universitarios de distintos Movimientos Gremiales afines, pudiesen conocerse entre sí y coordinar el trabajo proyectado para el 2018. Fue una excelente instancia de camaradería y buena onda". Natalia Aguilar, coordinadora del evento.

[Leer más](#)



Libro "La juventud extraviada" fue presentado en Concepción

En el Campus Ainavillo de la Universidad del Desarrollo (sede Concepción), se realizó la presentación del libro "La juventud extraviada", evento que contó con la presencia de María Jesús Wulf, editora; quien fue acompañada por Fernando Peña, cientista político de la Universidad de Concepción (UDEC) y Jaime Contreras, administrador público UDEC.

[Leer más](#)



Ideas & Propuestas

SEGUNDA VUELTA 2017: EL TRIUNFO DEL SENTIDO COMÚN

Tanto los resultados de la primera como de la segunda vuelta no dejaron de sorprender. En primera vuelta, el 36% de Sebastián Piñera no era esperado, ya que los diferentes estudios de opinión pronosticaban que obtendría más de un 40%. Algo similar ocurrió en esta segunda instancia, dado que nadie preveía la gran votación que obtuvo el candidato de Chile Vamos.

[Leer I&P](#)

AMÉRICA LATINA: DOS MODELOS DE DESARROLLO EN PUGNA

Los desafíos que enfrentará en el mediano plazo confrontarán dos modelos de desarrollo. Por un lado, seguiremos viendo a los países de la Alianza Bolivariana, intentando replicar el modelo de la revolución cubana. Por otro, los países que optan por la democracia liberal en lo político y el libre mercado, en lo económico, como pilares de su modelo de desarrollo.

[Leer I&P](#)

OPINIÓN

Galvarino Apablaza

Por Jorge Jaraquemada, El Mercurio, 13 de Diciembre de 2017

Cuando el año 2010 Argentina otorgó la extradición de Apablaza, éste aún no tenía el estatus de refugiado (...) No es efectivo que la concesión administrativa de refugio haya tenido el efecto de terminar con el proceso de extradición, simplemente porque ésta ya se había otorgado por la autoridad judicial competente.

[Leer más](#)

La educación al azar

Por Macarena Bravo, Radio Bío-Bío, 04 de Diciembre de 2017

¿Usted sabe lo que es el SAE? El SAE, es el nuevo Sistema de Admisión Escolar establecido en la Ley de Inclusión, al cual los padres deben acceder para postular a sus hijos a un colegio, eligiendo preferencias que después son asignadas aleatoriamente.

[Leer más](#)



Feliz Navidad
y próspero año nuevo 2018

Te deseo una Feliz Navidad y un 2018 cargado de éxito y prosperidad.

Felices Fiestas

Jorge Jaraquemada
Director Ejecutivo
Fundación Jaime Guzmán